



## Matériel karaté vendalisé

Bonjour Notre Il aura tenu cinq ans d'existence, le matériel de notre club de karaté a été vendalisé. C'était super pour les enfants et les grands aussi les sauvages sont passés pendant notre absence et ont détruit le précieux matériel qui a permis aux enfants des quartiers de s'épanouir et de développer des valeurs humaines au travers du karaté. Même les tatamis ont été vendalisés. Seul, notre club aura du mal à se relever. Pour les enfants, pour le sport, pour le karaté, nous avons besoin d'aide.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/0DDT5Zoi>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Karim Adil**